Seccion Deportiva a cargo de Justus

Libertad vence al Cartaginés

Alajuela y Gimnástica empatan

Con las partidas verificadas el domingo parece haberse despertado el entusiasmo que existia el año pasado, por los juegos la el año pasado, por los juegos la partida la partida la la Con las partidas verificadas de campeonato. La partida Labertad-Cartaginés, fue presenciada por un número grande de espectadores y fanáticos de uno y otro Club. De Cartago acudie res a presencian ese torneo, cuvo mos. Debemos señalar el mal charla completamente afuera. que de nuevo se apunta de la intervención del público en los nsuntos que meramente atañen a los Capitanes y al Juez, en todo ros. caso; es nuestro deber por este motivo llaman la atención hacia el público que no se conforma con permanecer en el terreno que le corresponde, sino que también invade el destinacio para la partida. Esto nos hace pensar cada día con más calor. la oportunidad que se perdió de tener una cancha cercana donde poder celebrar los matches sin que el público contribuya y origine cualquier desorden.

CARTAGINES CONTRA LIBERTAD

Inmensa concurrencia acudió desde temprano a nuestro hermoso llano de Mata Redonda a presenciar la interesante partida que debian jugar las prime ras divisiones de los clubs Litertad y Cartagines. Muy pronto las sillas fueron ocupadas, y la cancha que había sido debida mente marcada, fue rodeada com pletamente por los millares de espectadores que alli se reunicton,-ansiosos de presenciar uno de los encuentros más sensa cionales de la Liga.

A la hora señalada, diez de la mañana, el Juez, señor Gutierrez procedió a verificar la rifa de casas, con los Capitanes Rodriguez y Bianchini, correspondiéndole a la Libertad la casa del OPERT al Cartaginés la del Este, es decir, la más favorable por el fuerte viento que a su favor corria en esos momentos.

Colocados los equipos en sus respectivas posiciones, se dió la cefis] de comenzar la partida.

El Cartaginés, como es natrral trató de las rentajas que le proporcionaba el terreno, atacó con emergia la casa de la Liber tad, cuya defensa portándose ad eran detenidos por la defensa del mirablemente servia buenos pases a sus delanteros, que también Carraginés, que jugaba bien.

Imreme todo el 1er, tiempo el dominio retero alterno: ambos terms efectuaban sus aranees, les des cases se vieron asediades. teniendo paca seguridad en los "shoots" que se lanzaban al goal.

Dos o tres weres el forward interior Crocheri flegó casi a la puerta de la Libertad, pero en el memento de "schootar" levanta be la bola demasiado alto, sin obtener resultado alguno.

Hemos de decir, en realidad. que el juego se efectuaba algo, brosesmente a pesar de que de cando en cuando, se verificalesti

lenitas combinaciones. Gedan, el notable half izquielo de la Libertad, muestra su juego especial, juego caracteria, tico, que no dudamos en cultifiest esmo empletamente origi-1.sl. Ya en estes momentas co mienza a democratur lo que las Liamore diluco en nacetra crimica anderior: el adaque de la Liber | tad y la defensa del Cartaginé. Lucen casi todo el juego: d me

dio centro del Cartaginés Arias, Fonseca recibe un pase adelan y absoluta devuelven las bolas que marca con precisión a Quirce, tado corriendo con rapidez, con les llegan. d'ebiéndole señalar el defecto que lo cual logra apoderarse del batiene de devolver la bola con lon y centrar de una manera per pueden servir a sus delanteros.

pido, juega con limpieza, y sir co el primer tanto. ve buenas bolas a sus compañe

La partida no decae ni un solo momento en interés; todos debemos encontrarnos satisfechos ha trascurrido y el referee conde haber presenciado un juego tan interesante como los verifica dos entre Libertad y Herediano.

tiempo y sin embargo ninguno casa. de los equipos ha logrado atravesar la meta contraria.

dos por sus compañeros.

te y resulta molesto a la Liber- po. La partida comienza con atad hacer los saques del goal, vance srápidos de parte de l los cuales casi siempre caen en Libertad; podemos asegurar que taginés. la parte del campo que les co casi todo este tiempo, el juego rresponde. Esto frace que los car se verificó entre la defensa del tagineses se accrquen con fre- Cartaginés y el ataque de la Licuencia a la meta contraria, per bertad; los delanteros de ésta diendo varias oportunidades fa tratan a todo trance de anotarse vorables.

distribuyó bien el juego, traba seguridad de la defensa del car jando con tesón; Slano biten, a- taginés, el back Aguilar y el me provechaba su rapidez.

DE @ 10-00 A @ 3-50

EN TODOS COLORES

-TIENDA-

Baratillo Cartago

FRENTE A "LA PROVEEDORA"

AL FIN LLEGO!

WHISKY

D. J. Mc. Callum

Pídalo en La Lonja, La Moneda, La Feria, El Bolsín, La Palma, El Balcón de Europ, Las

Ilas, La Marina, La Parra, El Pacífico y de-

nás cantinas de importancia.

Ciudades de Italia, El Aguila de Oro, Las

Los momentos siguientes los aprovecha la Libertad para atacar con rapidez, y logra dominar un poco, pero ya el tiempo cluye la primera mitad.

Trascurrido el descanso regla mentario, el partido se reanuda Va trascurriendo el primer llevando a Libertad la mejor

Ya en este tiempo Videche, En general, el ataque de la Li que ha sufrido una lastimadura bertad juega demasiado atrás, en la rodilla de la cual padece. y a veces los centros de Fonseca se encuentra completamente imv compañeros no son aprovecha posibilitado, y le resulta impo sible tomar parte en el juego: El viento arrecia fuertemen sin embargo permanece en el cam el mayor número posible de tan-

A pesar de todo, pocas bolas ron muchos de sus simpatizado- demasiada fuerza, obligando a su fecta; Bermudez en ese momento y el trabajo de éstos fué poço delanteros a correr demasiado se acerca al goal, y de un mag Las avanzadas que efectuaban resultado en seguida detallare- en su busca, y en algunos a c- luífico cabezazo logra introducir eran coartadas la mayor parte la bola en el marco de los car- de las veces por Goban, y otras Aguilar, siempre atento y mi tagineses, anotándose de este mo por Bermudez; la casa de la Li bertad, si fué atacada en tres ocasiones, fué mucho.

> Sin embargo, a pesar de todo. liegó un momento en que casi no se espera por el estado del 7. juego: Bermúdez hace el saque del goal, pero lanzando un pase a uno de los delanteros, quien no lo aprovecha, va la bola a I paia al extremo derecho, Corde 10. quien lanza un bonito centro. empatan. recibiéndola Brenes, quien ade Intándose un poco lanza un shoot a la esquina; Manolo, te sino por cuanto el Alajuelense es l miendo no poder agarrar la bola un team fuerte y bien prepara- Guadalupe contra Libertad con la mano, la rechaza con el do, cuenta con muy buenos jupié, con tan mala suerte, que lo gadores y sobre todo con un asee por bajo y sin fuerza, ca taque rapido y energico. yendo en los piés de Cocheri que Janza un bonito shoot que se prenden, está formado de cuatro convierte en tanto para el Car- o cinco jugadores de primera li dalupe.

Aquel tanto fué la señal para pararse al Alajuelense. go en extremo renido, falto tal Sin embargo, la partida se em que se nos presentara un jne vez de la combinación y sere. Alajuelense se quedara sin el pun y otras también. nidad necesaria, pero lleno del to que actualmente tiene en el mayor entusiasmo por parte de cuadro. se porta a la altura; el ataque logró señalarse un tanto. dio Arias, quienes con seguridad | le la Libertad ataca rapidamen | El juego se verificó con poco te logrando una "melée" ocurrida frente a la puerta del Cartagines al introducir la bola en su marco.

> Sin embargo, parece que antes el Juez, señor Gutiérrez, habia tecado el pito castigando a uno de los jugadores, por lo cual anu l lo el tant. En realidad no pudimos apreciar bien el lance, y por o tanto nos atenemos a la honorabilidad del señor Juez, quien calificó que el tanto no era va-

Faltan apenas quince minutes Lara terminar el juego; el público, sin enterarse siquiera cual ha de ser el fallo, invade el tetreno, y a duras penas pudo se: uesalojado. Continúa el partido. Libertad aumenta y redobla sus esfuerzos para obtener la vu toria; el juego casi solamente se efection en el campo del Carta ginés; Tabasch se apodera de la bola lanzando un shoot que ntaja el portero Cartaginés; sinembargo, con gran rapidez el mis mo forward se adelanta logran do entrar al portero Bianchini, señalar el segundo tanto.

tiempo que falta, dándelo el efectuar la partida.

tantos contra uno.

Alajuelenses contra Gimnástica

Fué esta una de las sorpresas que nos trajo el domingo.

La Gmnástica y el Alajuelense

En realidad parece imposible, no por tratarse de Gimnastica, ta.

nea, y el resto no puede equi-

pató: y en poco estuvo que el

bia rel resultado por el poco gadores tenían pocas ganas da

Jeuz por terminado con la vic En el segundo tiempo la Gim toria de la Libertad por dos nástica se anotó tres puntos lle vándos esta delantera durante ca Acerca de este juego debemos si toda la mitad de este tiempo; la legalidad del punto. hacer comntarios, que los deja casi al finalizar, el Alajuelense mos para mejor oportunidad. l'ogra marcar un segundo tan el juego, sin que ninguno de los Score: Libertad, Corners 1; to, y a causa de un foul bien bandos logre desempatar el ins-Hands, 3; Tiros al goal. 14. marcado, cometido dentro del go. Cartaginés: Corners, 9; Hands area del penal por uno de los 2; Off-sides, 3; Tiros al goal. jagadores de la Gimnástica, ti- derle al público, que hizo ma

> En realidad debemos felicitar esta clase de esportámios; los la Gimnástica por el empate gritos e insultos para los jugaobtenido, que ensi equivale a una dores visitates, sobrepasaron les victoria, tratandose de un equi- limites de la decencia; los inpo de los mejores de la Liga. Como Juez actuó el señor Cnes

Bastante interesante estuvo el juego verificado en Guadalupe, La Gimnástica todos los com entre la segunda división del Club la Libertad y el Club Gua-

El juego estuvo bastante brus co, las patadas a otros cuerpos más delicados que el balón, abun darona unas veces no al propio.

El juego fué más que brusco. es de extrañar que el Juez, se-Quirce hizo buenas entradas y tos; sin embargo, tropiezan la los jugadores; la defensa del En el primer tiempo, el Ala- nor Hutt, no tratara de impedir Cartagines hace cuanto puede, y juelense, llevando la mejor casa. lel que se verificara en esa for-

El equipo de Guadalupe logro Moravia contra Gimnástica

anotarse el primer tanto median te una rápida entrada de Brenez, quien encontro la bola que se lmbía perdido a Tovar, logrando la Libertad empatar el juego, a can l'a casi resulta imposible cam entusiasmo, y parecía que los ju sa de que el portero de ese equi ro, al verse enrgado, introdujo el mismo la bola en el marco.

Este tanto provocó alguna dia cusión, pero tanto el señor Hota como el juez de goal aseguraron

En esa forma trascurrio tedo

Parrafo aparte debemos cones rado con buen resultado por Se demostración clara de su falta lera, quedó empatada la partida. de preparación para presentar gadores de la Libertad se vieron precisados a efectuar su juego en medio de este comportamiento que debemos señalar con dureza: todavia al terminarse el juego. no se les dejó tranquilos, y se les trataba de la misma manera.

Se nos dice que en estos actos tomaron parte algunos de los jugadores, pero de ello no estamos seguros.

Es preciso que la Directiva del Club de Guadalupe trate a todo trance de poner al público al tento de la manera como se de-Len presenciar estos juegos, pues en caso contrario se repetirin muchos, que irán en su propio perjuiicio.

La Gimnástica Española resol vió a última hora no presentar se en la cancha de Moravia don de debía verificar su juego, por tanto le corresponderin los dos puntos al equipo de ese lu-

Sesión de la Liga

Esta noche se verificara sesion en la Liga; por renunciapresentada por uno de los señores que han elegido, y por haber faltado al articulo de Regla mento, por el cual pierde su cilidad de Director, será preciso elegir dos miembros de la Directiva.

Nosotros no queremos hacer sugestiones en este sentido; en varias ocasiones lo hemos hecho, y ya se ha visto el cuidado que

ha puesto a nuestras palabras No sabentos a que se deberá ofte prediquemos en desierto pero en todo caso entendemos que lo señores representantes de los Clubs temen que la Liga marche con el orden y la firmeza que debe, pues así se perjudicarian sus intereses.

Todo lo que hemos dicho u este respecto en nuestros comen tarios anteriores lo repetimeahora y no nos cansaremos de 62 Lista noche se repitiră en el Va- sear la llegada de esas personis al Tribunal del Campeonato.

Cada representante debe saber y debe comprender cuiles son las personas que en justicia deben representar esos cargos

No queremos pues, agregar pu mos hablado a ese respecto, y pe ardamos do porfiados el seguimos daudo una idea que a los reprise de la soberbla cinta Los señores representantes no convis

-- PUROS --MATROPICAL!

B. o J. B. MACHADO TOBACCO Co. Ld. KINGSTON, JAMAICA

Unicos importadores

SAN JOSE - - COSTA RICA

Cigarreria Central





HOT REPRISE DE "LA TEMPES-TAD". - JUEVES PRINCIPLAN "LOS MOSQUETEROS"

riedades la ostupenda película La Tempestad, sublime interpretación de la egregia artista Soava Gallone.

Es upna obra dramática en grado superlativo, modelo de interpretación y de presentación escénica, que tué extraordinariamente labra en ese sentido; mucho he aplaudida y celebrada la noche del doningo último.

El Jueves próximo comenzará la Tres Mosquetocos que seguira sin ue, sin que sepantos los motiinterrupción.